

Bienvenida a la Generación 2012

Cada año renovamos la alegría de recibir nuevas generaciones de jóvenes en nuestra Facultad y en la profesión de Enfermería. Ellos son el motor que dan sentido a nuestra institución para cumplir con la misión de formar Licenciados en Enfermería, pero no únicamente. Entrar en la universidad y formarse a nivel superior implica mucho más que obtener un título profesional. Hace a la posibilidad de generar una visión crítica sobre el mundo, sobre las cuestiones cotidianas de la vida en el plano social, político, económico, cultural, nacional, y global. Hace a la incorporación de un método de razonamiento propio, fundado, pasible de ser argumentado frente a otros, dando así a la persona una capacidad genuina de expresión de su libertad de pensamiento y de acción.

Es un momento de profunda reflexión sobre la calidad de la educación y el acceso a la misma concebida como un derecho humano fundamental.

La formación en enfermería, tiene en particular, desafíos propios a los que debe responder, en tanto su naturaleza de servicio universitario público. Debemos mirar de frente las necesidades sanitarias emergentes de nuestro Sistema Integrado de Salud, lo que significa contribuir a mejorar el estado de salud de nuestros compatriotas. El modelo sanitario tiene aún asignaturas pendientes para resolver, y si no cuenta con enfermeros profesionales suficientes y calificados no podrá transformarse ni responder adecuadamente a las necesidades. Nos preocupa mantener niveles crecientes de aspirantes a nuestra carrera, dado que nos propusimos duplicar el número en la presente década. Nos preocupa la elección de nuestra profesión así como la permanencia de los estudiantes en la carrera, dado que identificamos niveles crecientes de desvinculación. Por ello este año, hemos organizado una estrategia innovadora de acompañamiento y apoyo a través de "tutores estudiantiles", que oficiarán de verdaderos "consejeros" o "vínculos", frente a las diversas dudas e inconvenientes que supone la integración a la compleja vida universitaria. En la primera fase serán orientados al funcionamiento de la Universidad, la Facultad, las cátedras, los programas, los cursos, los órganos de cogobierno, los órdenes, y gremios.

Poco a poco se irán adaptando a esta nueva vida. Siéntanse desde ya orgullosos de pertenecer a la comunidad universitaria, siéntanse desde ya orgullosos de ser futuros Licenciado en Enfermería. La vida universitaria termina junto con nuestra vida, dado que el avance de la ciencia impone la educación permanente, como estudiantes ahora, y como egresados luego. Las puertas estarán siempre abiertas para el diálogo respetuoso con las autoridades de esta Facultad de Enfermería.

Sean ustedes otra vez bien, pero muy bienvenidos a esta casa, que desde ahora en adelante será nuestra casa.

*Prof. Mag. Alicia Cabrera
Decana*